



FUE AUTOR DEL FAMOSO MENSAJE ESCRITO POR LOS TRABAJADORES.

Murió Mario Gómez, el mayor de los 33 mineros de Atacama

DECESO. *El extrabajador de San José padecía fibrosis quística y silicosis.*

Ayer se informó el fallecimiento de Mario Gómez, uno de los 33 mineros rescatados desde la mina San José de Atacama en 2010.

Gómez, que murió a los 74 años, fue el hombre de mayor edad dentro del grupo de los sobrevivientes de este hecho que movilizó al país con un despliegue de recursos nunca visto para una emergencia de este tipo. Y tuvo un papel clave en los contactos con los grupos rescatistas, dado que envió la primera carta con las coordenadas del refugio en el que se mantuvieron con vida los trabajadores durante alrededor de dos meses: esa que decía "Estamos bien en el refugio los 33".

En 2018, varios años después del accidente, se supo que Gómez padecía de fibro-

sis pulmonar y silicosis, enfermedades comunes en aquellas personas que se dedican a la minería a causa de los gases y partículas que respiran.

En ese momento, el minero viajó desde Copiapó hasta Santiago para tratarse en el Hospital del Tórax, donde tuvo que ser conectado a suministro externo de oxígeno. Y si bien tenía la esperanza en ese entonces de un posible trasplante, los exámenes médicos terminaron cerrando esa posibilidad. "Por mi edad sólo permiten hasta los 65 años y es riesgoso para mí una intervención así", señaló entonces.

Poco se supo de su vida después de eso hasta ayer, cuando una funeraria de Copiapó dio a conocer su fallecimiento a través de su cuenta de Facebook". ☹